

## Les cyclistes prêts à entamer la saison



*Les licenciés de Brette sportif arborent les nouveaux maillots du club.*

Le club cycliste Brette sportif compte près de 105 licenciés (route, piste et VTT). Première compétition dimanche 19 février à Saint-Calais. L'école de vélo compte 33 jeunes sous la responsabilité de Serge Lebas. Il y a 15 juniors-cadets-minimes et 34 seniors, dirigés par 22 membres autour du président Laurent Drouault.

Les rendez-vous 2017 : dimanche 5 mars rando VTT et pédestre la Bretoise à Brette ; dimanche 12 mars course cycliste seniors-juniors à Parigné-l'Evêque ; samedi 1<sup>er</sup> avril inter-écoles à Brette-les-Pins ; dimanche

2 avril prix Gustave-Hauvieux ouvert aux cadets et minimes à Brette-les-Pins ; dimanche 23 avril la Mondo-vélo ouverte aux cadets-minimes à Parigné-l'Evêque ; dimanche 28 mai rando sportive sur route la Mondo-vélo à Mulsanne ; dimanche 4 juin Trophée régional des jeunes cyclistes à Brette-les-Pins (plus de 500 concurrents attendus).

La saison de cyclo-cross débutera les dimanches 8 et 15 octobre à Parigné-l'Evêque et Saint-Mars-d'Outillé. Samedi 11 novembre : la swin-golf rando VTT et pédestre à Parigné-l'Evêque.